

Thenerste Jugend!

Ich wünschte sehr herzlich, daß dich dieser Brief in einem seligen Zustande antreffen möchte. Ich weiß aber, daß die meiste Jugend sehr unselig ist. Darum soll und will ich dir einen Weg zeigen, wie du es unbeschreiblich gut haben kannst:

Einen Weg zur höchsten Glückseligkeit für die Jugend.

Willst du wissen, was das für ein Weg sei, so muß ich dich auf das Allertheuerste versichern: ich weiß keinen andern, als
die Bekehrung zu Jesu.

Auf diesem Wege bin ich so glückselig geworden, daß ich vor Freuden springen möchte, wenn ich daran gedenke. Willst du es auch so gut haben, so bekehr dich auch zu Jesu, und zwar bald, ohne allen Aufschub, jetzt, diesen Augenblick!
